

Herr Franz Xaver Müller

Erster Bürgermeister der Gemeinde Lohberg und Mitglied des Kreistags Cham

Sehr geehrter Herr Müller,

seit über 20 Jahren leisten Sie wertvolle Arbeit für die Gemeinde Lohberg und deren Bürger. Sie übernahmen bereits von Anfang an zuerst als stellvertretender Bürgermeister und später als Erster Bürgermeister Verantwortung.

Ein lebendiges und zufriedenes Miteinander in der Gemeinde ist Ihnen dabei ein ganz besonderes Anliegen. Dies wird auch durch intensive Förderung der Vereine und des gesellschaftlichen Lebens in Lohberg zum Ausdruck gebracht. Besonders erwähnenswert ist die Errichtung des Lohberger Dorfstadls, ein Ort für Vereine und Bürger. Diese Veranstaltungshalle ist heute aus dem kulturellen und gesellschaftlichen Leben nicht mehr wegzudenken.

Hervorzuheben ist auch die Verbesserung der Breitbandversorgung, jährliche umfangreiche Straßensanierungen, laufende Verbesserungen im Bayerwald-Tierpark und im gemeindlichen Bauhof.

Mit Ihrem langjährigen Einsatz haben Sie einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung geleistet. Dieses Engagement verdient Respekt und Anerkennung.